

いきいき
ライフ
に乾杯！

だれだって その気になればできる!

山口 千一さん (71歳)
せんじ

上手なれ！」のことわざの通りです。

三口さんは蕎麦の話から、木の素材・木目・木肌・乾燥のことなど次々とあふれるように話されます。仏像作

りはお店の休み時間に作業場へ行くよ

蔵菩薩像がありました。この頃ちょうど仕上がつた時

A black and white photograph of an elderly man with short, light-colored hair and glasses, wearing a light-colored collared shirt. He is smiling and looking towards the camera. The background is dark and out of focus.

お墓藏や地蔵菩薩が多い

周囲でいる内に「自分が80歳になるまでに100体を作りう!」と思つたそうです。作業場の展示品には、お地蔵さまの他、觀世音菩薩、日光・月光菩薩などいろいろありました。保管する園子も作っています。

また、災害から100日という区切りの時、石巻市洞源院を通して、山口さんが直接届けに行きました。「お地蔵さまが皆さん的心の支えになつた」と喜んでもらえたのです。

3月1日の大震災
TVの報道では、たくさんの方が家と共に流れ、痛ましい大災害となりました。この頃ちょうど仕上がった地蔵菩薩像がありました。

「被災者の気持ちが少しでも穏やかになれば」と思っていると、幸い助戸龍泉寺や宗泉寺の応援で、仏像を被災地に送れる」とになりました。

また、災害から100日という区切



* * * 編集後記 * * *

今年の前半、日本での出来事を振り返ると、いろいろありますが、やはり悲しい事としては東日本大震災。嬉しい事としてはサッカー女子ワールドカップ金メダルがあげられると思います。今回の「かけはし」も、この事に何となく結びついているような内容になりました。表紙の高橋さん、「なでしこ」は足利にもいるぞ、という気持ちです。なでしこジャパンは、栄光の裏側に、女性の権利獲得の努力があったと聞いています。（Ma.O）

お知らせ

ひと to ひとのフォーラム足利2011 「絆から希望を。」

【日時】 平成23年12月10日(土)

午前10時30分 表彰式

午後 1 時10分 げん た ゆう じ 玄田有中氏の講演会

云山肖文氏
「絆から垂垣」

「料りょうがう布屋を。」

力有る() 、 ル ほか

新式ノンノ小室 ル は方

行っています。〈編集委員〉大川眞油道子 櫻

- 編集 「かけはし」は市民の編集委員と男女共同参画室が共同で年2回発行しています。〈編集委員〉大川 真、沖 道子、桙村美智子、菊地正之、保々政司(50音順)
 - 発行 足利市総務部人権推進課男女共同参画室 〒326-0823 足利市朝倉町264 TEL 73-8080 FAX 73-8066
 - ホームページアドレス <http://www.city.ashikaga.tochigi.jp/> ●E-mail daniyo@city.ashikaga.lg.jp